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~~ado de Sanidad 

J.A. Aparici :<<Mi relevo ha 
sido a petición propia>> 

EL DIA DE TOLEDO 

Fotos: José Luis Pérez 

El actual delegado de Sanidad 
de Toledo, José Antonio Apari
cio, relevado en la última reunión 
del Consejo de Gobierno de la 
JCCM en su puesto de responsa
ble máximo de Sanidad y Bienes
tar Social, ha explicado a este dia
rio que su relevo al frente de la de
legación no responde a un cese re
pentino sino a la petición que se-

! manas atrás había cursado al con
sejero de Sanidad, Rafael Otero, 
para que fuese sustituído en su 
pueto. A preguntas hechas por El 
Día de Toledo, José Antonio 
Aparicio, que lleva al frente de la 
delegación tres años y medio, res
pondía:<<pienso que no hay lugar 
para rumores de tipo político o 
que puedan poner en tela de jui
cio la gestión llevada a cabo por 
el actual equipo en la delegación 
de Sanidad de Toledo». El delega
do, cuyo relevo se hará efectivo 
posiblemente el miércoles de la se
mana que viene, tras su publica
ción en el Boletín Oficial de Cas
tilla-La Mancha, manifestaba en 
este sentido:«la delegación está en 
mejor momento y situación que 

cuando la cogÍ>>. El delegado de 
Sanidad veía así su cambio «Qui
za porque lleve más de tres años 
sea necesaria hacer una renova
ción de personas, lo que no puede 
dar lugar a rumores o querer bus
car a este cambio un transfondo 
político.» 

Aparicio explicaba a nuestro 
periódico que nunca ha sido hom
bre de ruedas de prensa o de con
vocar a los medios de comunica
ción para darles a conocer situa
ciones transitorias que se podían 
dar en la sanidad provincial. En 
otro momento y saliendo al paso 
de posibles especulaciones Apari
cio afirmó mantener una buena 
relación con el actual consejero de 
Sanidad, Rafael Otero, al que al 
parecer y según otras fuentes con
sultadas por EL DIA, los respon
sables de Sanidad en Ciudad Real 
y Guadalajara venían pidiéndole, 
desde hace meses, su sustitución al 
frente de ambas delegaciones. So
bre el nombre del posible nuevo 
delegado Aparicio manifestó «no 
tener ni idea». «Si el consejero me 
pide opinión le dire algo que, para 
él es evidente, y es la formidable 
preparación del equipo responsa
ble de la delegación de Sanidad en 

LLegaron a Toledo el viernes de la semana pasada 

Aca01pada de 
gitanos en el 

Polígono 

Uno de los coches de la caravana que se ha asentado durante casi dos semanas 
en nuestra ciudad. (Foto: J. Luis Pérez) 

M.J.M 

Desde el viernes de la semana 
Pasada, un numeroso grupo de gi
tanos, con sus correspondientes 
vehículos y remolques, se encuen
tran acampados en un solar del 
Plígono Industrial de nuestra ciu
~d. El hecho ha provocado que
Jas entre los vecinos que habitan 
~n ?l?que cercano de viviendas, 
e?1~0 a que el colectivo, en su 

?Pm1ón, era un foco de infección 
importante. . 

En la mañana de ayer, el alcal
de de Toledo José Manuel Moli
na, ~ió orded de que la caravana 
eyacuara la parcela que desde ha-
c 1 ' ra 1as, se había convertido en un 

verdadero campamento de gita
nos. La Policía Municipal proce
dió posteriormente al desalojo de 
la parcela ocupada. Una de las ra
zones que ha motivado la citada 
actuación municipal ha sido que 
la caravana no reunía las condi
ciones mínimas para realizar una 
acampada en la zona. El colecti
vo tendía sus ropas y realizaba sus 
necesidades en plena vía pública 
lo que, aparte de ser motivo de 
queja entre los vecinos, constituía 
la infracción de un decreto mu
nicipal. 

Al mediodía de ayer, tan sólo 
quedaba un automóvil en el solar 
del Polígono Industrial de Toledo, 
y los propietarios se encontraban 
preparando su marcha . 

Toledo.». Por otra parte, Aparicio 
habló de la posibilidad de que el 
consejero de Sanidad no contara 
con tener que hacer este cambio 
en Toledo. «En cualquier caso 
considero que dar a este asunto 
una mayor importancia de la que 
en si tiene es sacar las cosas fue
ra de lugar.» Por su parte el con
sejero de Sanidad nos comentaba 
que José Antonio Aparicio, desde 
hace algunas semanas, le había 
pedido su sustitución«a lo que en 
honor a la verdad he de decir que 
me he resistido hasta el último mo
mento. Por una parte es lógico 
pues el puesto de delegado lleva 
aparejado una serie de responsa-

José Antonw Aparicio ha sido delega
do durante los tres años y medro úl
timos. 

bilidades que desgastan y de for
ma humana llegan a cansar a 
cualquiera.» 

En otro momento Rafael Ote
ro manifestaba no tener, por el 
momento, ningún nombre para el 
puesto de delegado de Sanidad en 

El consejero de Sanidad, Rafael Otero 
manifestó que el pedir el cambw es 
normal como lo es que tras este tiem
po se de un cierto cansancw. 

Toledo. «Mi intención es que el 
nuevo delegado esté nombrado 
cuanto antes, entretanto será el 
Secretario de la Delegación, José 
Pablo Sabrido quien asuma las 
responsabilidades en la delegación 
de Toledo.» 
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LA INVERSION 
DESUVID 

DESGRAVACION FINANCIACION 
Si le interesa la Cuenta Vivienda, tenga en 

cuenta el mejor interés: el 8,5 % del Banco 
Hipotecario, podrá financiar hasta el 100 % 
del valor de la compra o la reforma de su casa. 

Y además, ya lo sabe: usted podrá desgravar 
hasta el 17 % , incluso antes de realizar la 
inversión de su vida. 

¡No espere al año que viene! 

BANCO HIPOTECARIO 
1 DE ESPAÑA 

Su Cas11 
Toledo Nueva. 4. Tel. (925) 21 47 00 
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